

# Añadir alumnos después de comienzo del curso

Cuando asignamos una programación a un curso el sistema se encarga, de forma automática, de la gestión de alumnos. Por lo tanto si un alumno se da de alta en el curso después de que haya empezado la programación online no hay que hacer nada: el sistema lo añade de forma automática.

**Atención:** Si el alumno no tiene correo electrónico ni usuario el sistema no puede darlo de alta, así que hay que asegurarse de que tenemos el correo electrónico asignado en la ficha del alumno.